

XPOS

Kapolda Sulsel Kunjungi Polrestabes Makassar, Berikan Arahan Kepada Personel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.XPOS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 22:19



Kapolda Sulsel Kunjungi Polrestabes Makassar, Berikan Arahan Kepada Personel

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si.,

didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel Ny. Yunita Yudhiawan melaksanakan kunjungan di Mako Polrestabes Makassar pada Selasa (11/02/25). Kedatangan Kapolda Sulsel disambut dengan upacara adat berupa Pengalungan Bunga oleh Kapolrestabes Makassar Kombes Pol. Arya Perdana, S.H., S.I.K., M.Si., serta pemberian buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Tabes Makassar Ny. Emma Arya Perdana. Acara dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan yang dilakukan oleh personel Polrestabes Makassar.

Dalam kunjungan ini, sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel turut hadir, termasuk Irwasda Polda Sulsel, Karolog Polda Sulsel, Dirbinmas Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Dirreskrim Polda Sulsel, Dripolairud Polda Sulsel, Kabidhumas Polda Sulsel, Kabidpropam Polda Sulsel, Kabidkum Polda Sulsel, Kabid TIK Polda Sulsel, Kabiddokkes Polda Sulsel, Dansat Brimob Polda Sulsel. Hadir pula Walikota Makassar Ir. H. Mohammad Ramdhan Pomanto, para Tokoh Agama Kota Makassar, para Tokoh Masyarakat Kota Makassar.

Dalam arahnya, Kapolda Sulsel menegaskan pentingnya pengelolaan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Sulawesi Selatan. Ia menyoroti perlunya pendekatan langsung dengan masyarakat guna membangun kepercayaan serta menyelesaikan permasalahan yang ada secara efektif. Kapolda juga mengajak seluruh jajaran kepolisian untuk terus menjalin sinergi dengan masyarakat dalam rangka meningkatkan kepercayaan terhadap Polri.

Sebagai bagian dari upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat, Kapolda mendorong pengurangan pelanggaran serta keterlibatan aktif Polri dalam berbagai program pemerintah. Beberapa program yang didukung antara lain Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG), program Makanan Siang Bergizi Gratis (MSBG), serta kerja sama dengan TNI dalam berbagai inisiatif sosial.

Kapolda juga menekankan pentingnya kedisiplinan anggota Polri dalam menjalankan tugasnya. Ia mengingatkan agar setiap personel bertugas dengan penuh tanggung jawab, mempertebal keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta menghindari segala bentuk pelanggaran, terutama yang berkaitan dengan penyalahgunaan narkoba. Kapolda menegaskan bahwa anggota yang terbukti melakukan pelanggaran akan ditindak oleh Propam dan berpotensi dikenakan sanksi Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH).

Selain itu, dalam kesempatan ini Kapolda Sulsel juga menyinggung pentingnya ketahanan pangan. Ia mendorong pemanfaatan lahan pekarangan untuk bercocok tanam, seperti menanam jagung, guna mendukung ketahanan pangan masyarakat serta meningkatkan kesejahteraan secara berkelanjutan.(*)